## 校長室だより

## ☆ 学習参観と学年懇談会 ありがとうございました

4月19日(金)は、今年度初めての学習参観と学年懇談会を行いました。たくさんの保護者にお集まりいただき、学級の様子を参観していただきました。

また、令和5年度の PTA 学年委員さんのご協力のもと、学年懇談会を開催することができ、本年度の PTA 学年委員の選出もできました。運動会や楠ウォークラリー、広報誌の発行など保護者の皆様の協力なしでは実現できないことが多々あります。昨年度の学校教育アンケートでは、「PTA 活動への積極的な参加」は肯定的な意見は35%と少し寂しい結果となりました。今年度は、少しでも改善できることを願っています。

子どもたちの成長に、保護者の支援は欠かせません。学校 教育は、学校・家庭・地域の力で成り立っています。学校 目標「いつも笑顔で明るい学校」を実現するために、これ からも本校教育活動に、ご支援ご協力をお願いいたします。



## ☆ みんなが気持ちよく学習をスタートさせるために

楠小学校では、1学期の初めに全学年に「学習用具のきまり」を配付しています。 一人ひとりが落ち着いて学習に取り組むため学習用具を整えることは、とても大切な ことです。学習に必要でないものを持ってきたり、忘れ物が続いたりすると学習に集 中できなくなり、やる気も出なくなってしまいます。学習用具のきまりについて、ぜ ひお子さんと一緒にご覧いただき、ご家庭でも、子どもたちの 発達段階に応じて、学習用具の点検や声かけをお願いします。

## ☆ 家庭学習を大切に

新しい学年になり、子どもたちは元気いっぱい、はりきっています。「どんどん成長したい」「わかった!を増やしたい」と、一生懸命に課題に取り組もうとしています。やる気、意欲を持ち続けるために、学校と家庭が子どもを中心に据え、成長を支援していくことが大切です。

学習内容を定着させるために、学校では課題を宿題として出 しています。学習内容を確実に定着させ、より自信を持って学 習に取り組めるように、ご家庭でも宿題の内容を確認していた



だき、アドバイスや「ほめて伸ばす」あたたかい言葉かけをお願いします。